

Luzern, 11. Dezember 2023

Medienmitteilung

FDP trauert um ihren ehemaligen Regierungs- und Ständerat Robert Bühler

Betroffen und mit grosser Trauer hat die FDP.Die Liberalen Luzern vom Tod ihres ehemaligen Grossrats, Regierungsrats und Ständerats Robert Bühler (21. September 1928 – 09. Dezember 2023) erfahren.

Robert Bühler war von 1963 bis 1977 als Liberaler Mitglied des Luzerner Grossrats. In den Jahren 1977 bis 1989 war er Regierungsrat und führte das Militär- und Polizeidepartement. 1989 wurde er in den Ständerat gewählt. Bis 1995 vertrat er den Kanton Luzern in Bundesbern.

Darüber hinaus engagierte sich Robert Bühler, etwa als Präsident des Organisationskomitees des Eidg. Turnfestes in Luzern 1991 sowie der Projektierungsgesellschaft für ein Kultur- und Kongresszentrum am See in Luzern (1992-1994).

Robert Bühler war ein echter Luzerner Liberaler, der sich ein Leben lang mit viel Engagement auf allen politischen Stufen für das Wohl unserer Gesellschaft eingesetzt hat. Seine Karriere ist vorbildlich, hat er doch alle Stufen der Politik vom Grossen Rat in Luzern bis zum Ständerat erreicht. Auf jeder Stufe fand er den idealen Platz für sein Wirken. Seine politischen Schwerpunkte lagen in der Sicherheit und in der Bildung.

In Grosswangen aufgewachsen und in der Stadt Luzern heimisch geworden, konnte er in idealer Weise Stadt und Land verbinden und so das gegenseitige Verständnis stärken. Seine herzliche und humorvolle Art erleichterte ihm den Zugang zu vielen Menschen. Damit konnte er seine vielfältigen und auch schwierigen Aufgaben erfolgreich und zum Wohle der Gesellschaft erfüllen.

Mit Robert Bühler verlieren wir eine grossartige Persönlichkeit und einen aussergewöhnlichen Politiker. Mit überragendem Engagement und Leidenschaft hat er sich für seine Mitmenschen, den Kanton Luzern und die Partei eingesetzt. Wir durften ihn als umsichtigen Macher mit einer grossen Herzlichkeit erleben und werden ihn mit Respekt und grossem Dank in Erinnerung behalten.

Sein politisches Interesse und sein Einsatz waren bis zuletzt sehr hoch. Er besuchte auch im sehr hohen Alter und trotz Beschwerden Veranstaltungen von Partei und Gesellschaften, mit welchen er zeitlebens eng und mit Dankbarkeit verbunden war.

Die Liberale Partei hat eine starke Politpersönlichkeit verloren. Wir kondolieren seiner Frau Marta und seiner Familie und wünschen Ihnen viel Kraft und Zuversicht.

Die Abschiedsfeier und Urnenbeisetzung finden im engsten Familienkreis statt.

Kontakt:

Katja Häfliger, Mitarbeiterin Kommunikation FDP.Die Liberalen Luzern, katja.haefliger@fdp-lu.ch, 078 842 39 31
Jacqueline Theiler, Präsidentin FDP.Die Liberalen Luzern, jacqueline.theiler@fdp-lu.ch, 078 797 28 08